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T a g e s o r d n u n g s p u n k t   20

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Mainz-
Kostheim am 28. Januar 2015

Schriftverkehr / Verschiedenes

Protokollnotiz Nr. 0020 

Kenntnisnahme Schriftverkehr:

SV 6 Instandhaltungsplanung für Dächer der Kommunalen Gebäude in Kostheim
- Schreiben Stadträtin Möricke vom 11.12.14
Der Ortsbeirat ist mit der Antwort unzufrieden und erwartet detailliertere Auskünfte, 
z.B. zur Wilhelm-Leuschner-Schule

SV 7 Befahren der Wiese/Bolzplatz auf der Maaraue
- Schreiben Bürgermeister Goßmann vom 11.12.14
Der Ortsbeirat lehnt eine Absperrung mit Natursteinquadern ab und wünscht  

            Holzpoller.

SV 12 Mainbrücke/ Informationen zum aktuellen Sachstand
- Schreiben Stadträtin Möricke vom 08.01.15
Die Fraktionen werden zum Sachstand der Planung hierzu einen Antrag in der 

            nächsten Sitzung stellen.

SV 14 Lesselallee, Bürgerfragestunde am 24. September 2014
- Schreiben Stadtrat Gores vom 09.01.15
Ortsbeiratsmitglied Frau Mück-Raab bittet um Auskunft, warum 10 Stämme der 

            gefällten Kastanien zum Schloss Freudenberg gekommen sind und keine in Kostheim 
            verblieben sind.

SV 15 Fahnenmaste an der Gustavsburger Brücke für Fastnachtsfahnen des KCV
- E-Mail Herr Seitz vom 15.01.15
Frau Seib teilt mit, dass nach Rücksprache mit Herrn Seitz die Anfrage obsolet sei.
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Verteiler:

Dez. IV z.w.V. zu SV 6
Dez. II z.w.V. zu SV 7
Dez. VII z.w.V. zu SV 14

Lauer
Ortsvorsteher
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